

Ciudad de Twentynine Palms 6136 Adobe Road Twentynine Palms, CA 92277 760-367-6799 ~ FAX 760-367-4890 www.29palms.org

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA 28 de septiembre de 2021

La Ciudad de Twentynine Palms Lanza la Fase de Redistribución de Distritos Comunitarios

La Ciudad de Twentynine Palms lanzó su proceso de redistribución de distritos en julio con su primera audiencia pública. Esta noche, el Consejo Municipal organizará su segunda de cuatro audiencias y lanzará las fases de participación comunitaria del esfuerzo de redistribución de distritos. Con la publicación de los datos oficiales por parte del Estado de California el 20 de septiembre de 2021, la Ciudad ahora puede continuar con el desarrollo de mapas que se beneficiarán de los comentarios de la comunidad. Simultáneamente con su segunda audiencia esta noche, 28 de septiembre de 2021, la Ciudad lanzará formalmente sus esfuerzos de alcance comunitario.

"Hemos estado en alfileres y agujas esperando que el Estado publique estos datos; era el conjunto de datos final que necesitábamos para entrar en la fase de dibujo del mapa. Ahora comienza el proceso crítico de educar e interactuar con el público para aprender sobre las comunidades de interés en nuestra Ciudad para asegurar que nuestras líneas de distrito preserven esas comunidades ", dijo el alcalde Daniel Mintz.

Cada 10 años, los gobiernos locales utilizan nuevos datos del Censo para volver a dibujar las líneas de sus distritos y reflejar cómo han cambiado las poblaciones locales. El 12 de agosto de 2021, la Oficina del Censo de Estados Unidos publicó los datos oficiales del Censo de 2020. Luego, la base de datos estatal de California implementó ajustes para la población carcelaria del estado y el condado según lo exige la ley estatal y dio a conocer los datos al público el 20 de septiembre de 2021.

Usando los datos finalizados del Censo, la Ciudad comenzará a trabajar con los consultores de demógrafos de la Ciudad, National Demographics Corporation, para comenzar a redactar mapas y trabajar para reducir los mapas para la consideración del Consejo. La Ciudad de Twentynine Palms ha programado tentativamente su tercera audiencia pública de redistribución de distritos para el 8 de febrero de 2022 a las 6:30 PM, que incluirá una presentación de mapas en borrador para su consideración.

Se anima a los miembros de la comunidad Twentynine Palms a participar en el proceso de redistribución de distritos para ayudar a garantizar que las líneas del distrito respeten los vecindarios, la historia y se alineen con los elementos geográficos. El público puede participar en el proceso de redistribución de distritos hablando en audiencias públicas, dibujando mapas o identificando comunidades de interés. La Ciudad está lanzando un sitio web dedicado a la redistribución de distritos dentro de la próxima semana. Los residentes no están obligados a enviar mapas completos; simplemente pueden dibujar límites para su propio distrito deseado.

Para obtener más información sobre la tercera audiencia pública y cómo dibujar un mapa, envíe un correo electrónico a redistricting@29palms.org.